

## 和光会会報No. 66

—三菱電サービス（菱サ）～三菱電機ビルテクノサービス（MELTEC）本社OB会—

### ◆ 第19回(2021年度)和光会総会の結果報告

#### 1. 第19回（2021年度）和光会総会議決の結果について

本年も昨年に引き続き新型コロナウイルス感染予防の観点から和光会総会の会員参集を断念し書面による総会審議にさせていただきました。

##### (1) 回答状況と各議題の議決結果

① 会員192名（休会1名含まず）のうち回答者143名（返却率74.5%）でした。（未回答の場合は事務局付託とし賛成の扱いとする旨の通知済）

結果、すべての議題について過半数の賛成をもって可決されました。

② お寄せいただいた意見については、今後の和光会運営に参考とさせていただきます。

議 題	提出結果（投票数）				議決結果
	賛 成		反 対		
	票	%	票	%	
第1号議題 第18期(2020年度)活動報告について	143	100.0	0	0	原案通り可決
第2号議題 第18期(2020年度)会計報告について	143	100.0	0	0	原案通り可決
第3号議題 第19期(2021年度)計画について	143	100.0	0	0	原案通り可決
第4号議題 幹事改選について	143	100.0	0	0	原案通り可決

（ご意見）

①議案書が同封されておらず事務品質の向上を願う。

②会費納入の払い込み手数料を和光会負担にして欲しい。

③今年のカレンダーの吊り下げ方が変更され少し不満です。

④コロナ禍でも元気に過ごしている。コロナ収束後に皆様とお会いできる日を楽しみにしている。

### ◆ 会員だより

#### 1. 総会の返信書類（裏面）に設けた「ご寄稿欄」に投稿を頂きましたので紹介します。

” 85年の歲月我が人生に悔いはなし”

今井 完 (たもつ)

永い間、会社と住居が接近している所に居住しておりました。平成8年10月16日会社を退職し早や25年程が経過しましたが、一度も我が歩みを止めることなく来られたことが何よりのことで、健康が担保され今日ここまで来られたことが我が人生希なことだと思います。

それも良き伴侶に恵まれたことで、その影の力は大きいと思います。これまで海外27ヶ国を廻って、異なる環境と厳しい社会の現実を見てきたことは事実を知る機会になりました。その記録は確かな証として記録ブックに国別に取り纏め、我家の書庫の一角にファイルして、いつでも見られます。

一方、町会の方もすべての役職を担当、書記・総務・副会長・会長となって現在に至っています。私のモットーは「何事にもめげずにやる事」を心に定めて、その任に当たっています。

人生は良いことより、悪いことの方が多い、現在、まさにコロナ禍の中で悪いことが次から次へと続いて既に2年目入って来ています。ましてや身近な生活の場地域大変です。

もう一方の青色申告会は町内とはまったく異なる組織であります。零細中小企業を、青色申告者を中心に税務指導などで税務六団体（税理士会、法人会、納税貯蓄組合、間税会、酒販懇話会）の中で連携を取りながら税務行政の協力団体として横の結び付きをもって零細中小の事業主をサポートしていくものとして東京23区と三多摩地域を含めて48会が有り、多様な方々と交流したり、研修するなど貴重な時をまったく異なる組織の中で過ごせたことが良かったと思います。

更に荒川社会協議会の評議委員になったことで福祉行政の中の広さや奥の深さ、人間にとって生きる上で不可欠な事業が催され手助けされている。そのキメ細かなことに福祉の手が行き渡っているなど知る機会を得ました。

振り返ってみて会社勤務40年、その後約半分以上の25年間はこれまで以上の中身の濃い人生を過ごせたことだと思っています。

## 2. 総会の返信書類の「通信欄」に頂いた近況を紹介します。(敬称略・順不同・抜粋)

氏名	通信欄
山田 智	①埼玉県公安委員会 越谷市地域交通安全活動推進委員会協議会会長を担当しています。 ②家庭菜園を手広く実施しており、メインは苺の栽培 600 株、その他夏野菜の路地栽培を楽しんでいます。地域住民、子供達に野菜の提供と販売も実施しており収穫記録を instagram にて全国に提供しています。<ユーザーネーム>moco.1188 で投稿閲覧できます。現在の投稿 155 フォロー 155 人 フォロー中 272 人
笠井 宗男	コロナ禍で基会所通いを止めてサイクリングを始めました。荒川の両岸のサイクリング道を走っています。
相良 泰一	長崎の地にて、年齢(81 歳)相応の健康状態で過ごしております。
小出 周三	コロナ前は、毎年 4~5 回海外へ行っていましたが、今は国内へ旅行をしています。毎週末はコースで遊んでいます。
中島 邦浩	長年、地域のスポーツ少年団(少年野球)と地域福祉に関わり、何とか元気でやっております。
鈴木 一男	コロナの為、上京出来ず。佐渡は感染者”0人”、人と会う事も殆ど無くのんびり過ごしてます。もう少し人生を楽しみたいと思っています。
伊賀 和昭	コロナ禍で好きな囲碁・スポーツクラブもお休み。もっぱら近辺をウォーキングするだけの日々を過ごしています。
渡辺 美樹子	急に上の階へ引っ越すことになり準備で忙しくしています。
吉田 一正	今の趣味の社交ダンスを続けて健康寿命を延ばしたいと思っています。
細田 辰雄	「地域コミュニティー委員会」「レクリエーション協会」そして「きたもと市森林セラピーガイド」として地域ボランティア活動をしています。
菅屋 一利	コロナ禍の中、母の介護、孫の世話等で何とか過ごしております。
磯田 昇	今年 2 月 80 歳を元気で迎えました。幸いにも元気でおります。年 20 回程度ですが、今も大学で講義を担当しています。Telework と教室での二通りですがそれなりにこなしております。
中島 征夫	毎日が日曜日、コロナ対策等で一步も外出せずが多い日々です。技術系の資格試験を受けようと毎日勉強しています。
古屋 修	昨年(2020 年)は三件の手術で計 50 日間の入院を経験し体力の衰えを感じています。今年は干支にちなんで牛のようにゆっくりでも前に進みたいと思っています。
田野 研二	取り敢えず天気の良い日はウォーキングで健康維持しており元気で過ごしています。
守内 章	3月下旬に散歩中に転倒し右肩を骨折。一週間ほど前に三角巾が取れました。以前からの腰痛(ギックリ腰による)との二重の痛み。リハビリに取り組んでいます。
中村 弘道	平成 18 年会社卒業から早いもので 15 年になりました。元気が取り柄で山歩きと絵画に取り組んできました。以下近況報告します。 ●山歩きは日本百名山達成(H25 年)後に海外 8 座も経験しました。 コロナ禍の最近では近隣の山梨百名山に拘り目下 60 座にとどいた所です。 今年は喜寿を迎え 7 月は記念登山として南ア北岳を予定しています。*(^o^)/ ●絵画について同人グループ(四季彩会)はメンバーの加齢に伴い平成 30 年 6 月発表会で閉会し 12 年の活動を終わりました。

また県展(神奈川県美術家協会・会員)は平成22年公募出展以来今年で10年、我流で  
 良し!とする活動をしています。  
 15年の画歴ですが題材探しに欠かせない山歩きと共に今少し続けたいと思っています。  
 今年はコロナ禍を考慮しての県展が開催されました。

① 1月 県展メンバーズ小品展(上大岡) 巨樹の道・F8

\* 山梨県・鶴寝山 1,368 m の登山道に聳え立つ樹齢 600 年

(幹周り 7.3m) の栢ノ木の神秘的な勇姿を表現。



② 4~5月第88回県展(横浜) 天空のヤク・F50

\* 四川省・大姑娘山 5,025m 登頂(自身登頂最高峰)の帰路  
 4,000m 高地で出会ったヤク親子の慈愛を表現。



◆ 新入会員の紹介

2021年4月に入会された方々3名と2020年度期中入会1名です。自己紹介していただきました。

<寺澤 正己>



この度、和光会に入会させて頂きました寺澤正己です。宜しくお願い致します。  
 私は昭和53年に入社し、この3月末に43年間の会社生活を卒業致しました。

在職中は、主に昇降機技術と品質管理業務を担当し、中部・東京・中国・関越支社の計22年間の支社勤務と、サービス技術本部・稲沢技術センター・技術開発本部・品質保証本部の計21年間の本社勤務を経験致しました。

コロナ渦で満足に外出もできない中、娘がこの4月に女の子を出産し、初孫の世話に精を出している今日この頃です。

コロナ渦がワクチン接種等の対策で落ち着き、お世話になった方々にお会い出来る日を楽しみにしております。

<角本 俊明>

昭和53年入社の角本俊明です。定年後、営業本部で5年間シニアとしてお世話になり、今年の3月末で委嘱満了退職致しました。

在職中は主に昇降機のリニューアル工事や改修工事の設計を行ない、本社で約26年、関越支社で約7年、最後は営業本部で営業設計を担当しました。

退職後は営業本部への異動後に始めたスポーツウエルネス吹矢と地元 Zozo マリンスタジアムでの野球観戦を趣味として過ごしていますが、新型コロナの影響で吹矢は練習を休止中、野球観戦も今季はまだ1度しか球場に行けていません。

新型コロナが早く終息し、和光会で諸先輩の皆様にお会いできることを楽しみにしております。



## &lt;村上 忠司&gt;



この度、和光会へ入会させて頂いた村上忠司です。  
 昭和54年に入社し東京の田町支店で主に昇降機保守に16年従事し、本社異動後は、安全衛生、品質保証に携わっておりました。  
 退職後は、これが「無職」なのか、「自粛」なのか判らない日々を過ごしております。  
 写真は6月24日に久々の遠出で、大手町の大規模接種センターにて2回目のワクチン接種をした時に自撮りしたのですが、中和抗体獲得までは近隣徘徊で体力を維持し、来る「GoTo」へと備えております。  
 一日も早い集団免疫獲得により、皆様にご挨拶できる日を心待ちにしております。

## &lt;五十嵐 登代美&gt;

初めまして、和光会に入会させて頂いた五十嵐登代美です。(旧姓は田中です)

昭和54年九州支社に入社し、平成23年退職致しました。入社時は九州支店福岡営業所工務課保守係の事務方として配属され、昭和57年九州情報センター発足と同時に情報センターに異動となりました。

九州情報センターは私を含めて3名でスタート、「故障の電話は難しいので取らないでいいよ」と言われましたが、電話が混みあうと取らない訳にはいかず、もう恐怖!!! 取った電話がピット落とし物とランプ切れでありますようにと、当時は神様にお祈りしていました。(あまり効き目なし)

その後、私にも青天の霹靂があり、縁あって10年前に結婚退職し東京へ。更に縁あって和光会に加わる事になりました。早くコロナワクチン接種が進み、安心して皆様にお会い出来る日を楽しみにしております。



## ◆ MELTEC 情報

(1) 2021年4月1日現在のMELTECデータです。過去3年間と比較してみました。

No	項目	時点	2018年	2019年	2020年	2021年
1	社員数	4/1	9,757名	10,057名	10,173名	10,217名
2	事業所数	現在	277ヶ所	275ヶ所	274ヶ所	274ヶ所
3	昇降機保守契約台数	3/31	248.8千台	249.0千台	249.5千台	249.2千台
	冷熱保守契約台数	現在	440千台	438千台	435千台	432.1千台
	遠隔管理サービス(MLD)件数		17千件	16.6千件	16千件	15.5千件
	ビル設備保守件数		29千件	26千件	25千件	24.5千件

(2) ワクチンの職域接種について

全国一斉の職域接種はできないが、各支社・地域においてMELCOやお客様から声を掛けて頂き職域接種をする事業所もあるとのこと。また、首都圏エリアは社員・子会社社員を対象として教育センターを活用した職域接種を計画し政府に申請したそうですが、7月中にワクチンが送付されず一旦中止にしたそうです。

## ◆ 事務局より

(1) 本号では総会議題への回答書面にて頂いた投稿情報を記事にさせて頂きました。これからも皆様からの皆様の日頃の活動やグループ活動などのお便り・投稿をよろしくお願い致します。できれば原稿はワードで作成し写真などを数点添えてメールでの投稿をお待ちしております。

042-497-9218  
 sasaki.ken-ichi@jade.dti.ne.jp  
 2021-7-15 和光会事務局 佐々木 憲一